



Fin de l'expérimentation de covoiturage illicou, fermeture des lignes à partir du 30 Avril 2024.

Chers covoitureurs,

L'Agglo de Brive, après le recueil des habitudes de déplacements des habitants, et dans le cadre d'une réflexion globale en matière d'amélioration des mobilités sur le territoire, a créé 11 lignes de covoiturage sur les trajets réguliers vers Brive ou Tulle.

Malheureusement, l'expérimentation de ces lignes de covoiturage menée en partenariat avec la Roue Verte (Illicou) sur le territoire va s'arrêter.

À partir du 30 avril 2024 au soir, il ne sera plus possible de proposer ses places ou de réserver un trajet sur ces 11 lignes. Les avantages proposés dans le cadre du partenariat sur le territoire ne seront plus disponibles (lignes, garanties, bonus).

La CABB tient à remercier sincèrement de leur implication et de leur participation toutes les personnes qui ont porté un intérêt à cette solution de covoiturage. Elles sont invitées à consulter le site Internet du réseau « Libéo » www.libeo-brive.fr à la fin de l'été pour se tenir informées de toute nouvelle solution de mobilité déployée à partir du mois de septembre 2024.

Pour toute question : contact@agglodebrive.fr